
 
 

Anfrage des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Ratssitzung des Rats der Stadt Herne am 

21.06.2022 

 

Betreff: Kampagne Herne blitzblank 

 

Im Juli 2020 reaktivierte die Stadt Herne die Kampagne Herne blitzblank. Durch verschiedene 

Aktionen und Maßnahmen sollen die Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt stärker für das Thema 

Sauberkeit sensibilisiert werden. Dabei verhalten sich die allermeisten Bürgerinnen und Bürger 

absolut vorbildlich und setzen sich teilweise sogar noch ehrenamtlich für die Sauberkeit unserer 

Stadt ein. Auf der anderen Seite gibt es aber auch immer wieder Berichte von wilden Müllkippen 

oder anderen Ärgernissen rund um das Thema Sauberkeit in unserer Stadt. 

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:  

 

1.  Welche konkreten Maßnahmen wurden durch die Kampagne eingeleitet? 

2. Wie reflektiert die Stadt Herne die Kampagne? Gibt es ein Zwischenfazit? Wenn ja, wie fällt 

dieses aus? 

3. Welche weiteren Maßnahmen plant die Stadt in Zukunft um das Thema Sauberkeit weiter zu 

verbessern? 

4a: Wie viele Verfahren wurden durch die Müll-Detektive im Jahr 2021 eingeleitet? 

4b. Wie viele wurden davon erfolgreich abgeschlossen? 

4c. Wie hoch war die Summe der eingenommenem Bußgelder?  

5.  Wie sieht die Stadt die Entwicklung beim Thema Sauberkeit im laufenden Jahr? 

 

 

 

 

 


